

もっこくの風

さいたま市立見沼小学校
生徒指導部だより No.2
平成27年5月29日(金)

5月も後半となり、今年度が始まって2か月が過ぎようとしています。家庭訪問や「心と生活のアンケート」の面談も終わり、各学級で子どもたちの様子も徐々に見えてきました。子ども同士もお互いの様子が分かってきて、少しずつ自分を出してくる時期です。それによって徐々に子ども同士のトラブルも出てくるようになってきました。そんな時こそ、周りにいる大人が子どもたちの話に耳を傾け、お互いの思いをくみ取りながら解決に導いてあげましょう。子ども同士のトラブルは、よりよい人間関係を作っていくチャンスです。

生活目標について

5月の
目標は…

**時間を守って
生活しよう**

指導内容

- 5分前行動
- 日課表による規則正しい生活リズム
- 時間に遅れて人に迷惑をかけない

5月は、生活の基本である「時間を守る」ことを重点的に指導しています。学校では、日々の授業や、朝会などの全校児童が集まる場面で、開始時刻が遅れないように指導しています。

5月7日に行われた生活目標朝会では、5年生の「にこにこ劇団」が寸劇を披露し、全児童に「時間を守る」ことの大切さを訴えてくれました。

授業開始のチャイムが鳴ってもおしゃべりを続けている友達を見て…

Aさん「先生が来ていないし、このままでいいと思います。」

Bさん「授業が始まるので、座っていないといけないと思います。」

さて、どちらが正しいでしょう？



時間を守ることで規則正しい生活を送ることができ、人に迷惑をかけないことにもつながります。

4月のあいさつ振り返り週間の結果



「もっこくの風」4月号で取組を紹介しました「あいさつ振り返り週間」が終わり、5日間取り組んだ結果を点数化して集計しました。昨年度末の達成度は88.7%、今回4月の達成度は・・・。

4月の全校達成度

（児童の自己評価
による得点）

89.2%



0.5ポイント上げて、生徒指導部が目標としている9割までもう少しです！

日々の生活でさらに素敵なあいさつができるよう、指導を続けてまいります。

家庭・地域への
ワンポイントアドバイス

あいさつ上級者になるために…

昨年度の5月号で紹介させていただいた内容です。詳しくは、見沼小Webページで「26年度 もっこくの風 5月号」をご覧ください。

- ①朝起きて、家の中であいさつをする。
- ②登校時、防犯・交通安全ボランティアさんたちに感謝の気持ちをこめてあいさつする。
- ③相手の目を見て、笑顔で、自分からあいさつをする。
- ④一度あいさつを交わした相手には会釈であいさつをする。



地域で育つ見沼っ子

今年度も地域の方々から見沼小学校に様々な情報が寄せられました。やはり、子どもたちのよい行動も悪い行動も目撃されることが多いのは公園です。

公園の遊び方については、昨年度も本校で問題になることがありました。また、5月の家庭訪問の際にも、公園の遊び方が気になる児童の様子が見られ、教員が声をかけることがありました。

いつでもどこでも見沼っ子の一員である意識をもち、地域に誇れる姿が見せられるよう、家庭・地域・学校で協力して見沼っ子の健全育成を目指しましょう。

地域の方々に見守られている見沼っ子



4/28(火) 昨年度の3月号に引き続き、フレイフボード等に要注意!!

地域にお住まいの方から、親水公園のスロープで比較的大きな学年の児童がスケートボードなどで遊んでいて危険だというお電話がありました。(他校の児童の可能性もあるそうです。)

男の人の注意には応じてその場を立ち去るようですが、女の人の注意には耳も貸さず、そのまま遊び続ける児童もいるようです。

学校では、公園内のスロープが何のためにあるのか、そこでそのような遊びをするとどんな危険があるかなどを指導するとともに、地域の方から注意を受けた際に、素直な態度で謝れるように各クラス共通の内容で指導を行いました。



5/14(木) 見沼小の素晴らしい最高学年! 下級生の失敗を見事にフォロー♪

堀の内公園のブランコを泥遊びで汚し、そのまま帰ってしまった下級生。その様子を見て、本校6年生6名がきれいに後始末をしてくれました。



公共の場である公園を汚したまま帰ってしまった下級生の行動は残念でしたが、それ以上に注目したいのは、素晴らしい6年生の行動です。

見沼小には、彼らのように下級生を正しい方向へリードしてくれる立派なお兄さん・お姉さんがいることが分かり、大変うれしい出来事になりました。

もちろん、帰ってしまった下級生は、この6年生に謝罪と感謝の意を伝え、次に同じような遊びをした時には、今回の6年生のようにしっかりと後始末をして帰る約束をすることができました。



5/20(水) 警察も出動、不審者騒ぎ。

放課後の中北原公園に、お酒で酔っ払った男性が現れ、本校児童に大声で怒鳴るなど、不審者騒ぎがありました。

本校の保護者から連絡を受け、教員・警察が駆けつけ、対応しました。幸い、児童に大きな影響はありませんでしたが、今後同じような事態が起こらないとも限りません。

警察の方からも何かあれば、すぐ110番通報をしてくださいと申し送りがありましたので、以下の順でご連絡をお願いします。



大宮東警察署	(682) 0110
見沼小学校	(663) 7342